

# Negocios

**ROBÓTICA.** ESTA TECNOLOGÍA PERMITE A LOS PROFESIONALES SIMPLIFICAR SU TAREA Y AHORRAR TIEMPO

## Qué son los *bots* contables y cuáles son sus ventajas

**Bot Balance, empresa pionera en el desarrollo de esta herramienta con una inversión inicial de US\$750 mil dólares, planea facturar este año US\$1,5 millón y llegar a cinco mil usuarios finales**



**BOTS.** La firma cuenta hoy con siete, especializados en distintos tributos.

Bot Balance, empresa argentina pionera en el desarrollo de *bots* contables, anunció un plan de expansión internacional en Estados Unidos, España y Latinoamérica, luego de un proceso de consolidación en el mercado local.

En este marco, con el fin de brindar soluciones efectivas de alto impacto, la compañía se encuentra en pleno desarrollo de sus servicios en otros países con distintos partners (socios) que la consideraran un caso testigo de soluciones efectivas desde la robótica para afrontar los desafíos cotidianos que deben resolver los contadores y las empresas en sus distintos sectores.

Así, con una inversión inicial de 750.000 dólares, este año planean facturar 1,5 millón de dólares y llegar a cinco mil usuarios finales durante 2022.

La empresa nació en 2018 con el propósito de solucionar principalmente problemáticas que impactan en el rubro contable pero que son, a su vez, de carácter general para cualquier profesional o empresa que desarrolle tareas administrativas.

“Cada vez más, existe una mayor complejidad en las reglas de negocio y en los procesos a afrontar. Asimismo, los volúmenes de información están permanentemente en aumento y los tiempos de procesamiento de estos

datos son cada vez más extensos. Todo esto impacta a su vez, en los tiempos de capacitación de los recursos humanos y en los costos asociados a nivel operativo”, contextualiza la compañía.

“El desafío primordial de Bot Balance es asegurar calidad de servicio en un entorno de complejidad creciente para mejorar la vida de las personas de la organización, elevar la calidad de sus tareas y lograr todo esto reduciendo y optimizando costos, así como también disminuyendo errores”, expresó Adrián Seidler, contador público especializado en derecho tributario y CFO de Bot Balance.

La empresa cuenta actualmente con siete bots especialistas en distintos tributos, que han cambiado la dinámica de trabajo del estudio contable. “Esto permite simplificar y ahorrar a los contadores, cientos de horas de trabajo al mes, disminuyendo costos y orientando el aprovechamiento de ese tiempo, hacia la obtención de nuevos clientes y el mejor asesoramiento de los ya existentes”, explicaron fuentes de la firma.

### Nuevo prototipo

En esta línea, la empresa también desarrolló un nuevo prototipo que lanzó recientemente al mercado, bajo

un esquema remoto, simplificado y económico. Esta nueva modalidad ya se encuentra disponible y atiende de forma exclusiva el Monotributo, permitiendo a los contadores acceder con facilidad a información que normalmente demora semanas de producción, ayudando a asesorar a los clientes de los estudios sobre sus toques de facturación para mantenerse en regla en las distintas categorías y evitar exclusiones.

El nuevo servicio junto a los ya tradicionales robots con los que la empresa cuenta desde su inicio, han captado la atención de distintas empresas internacionales, tanto sobre la compañía como por sus productos, al punto tal que se analizan no sólo alianzas en nuevos mercados en el extranjero, sino también la expansión de la tecnología y procesos patentados de Bot Balance, en otros rubros que enfrentan desafíos similares.

“Hemos puesto todo el foco y esfuerzo en mejorar y simplificar la vida de los contadores, las empresas y sus colaboradores. Esto ha generado una sinergia que ha fortalecido tanto a la empresa y sus bots, como a sus clientes finales” explica Cristian Chab, experto en reingeniería de Procesos y Sistemas aplicados a la robótica y CEO de Bot Balance.

## Copa Airlines prevé superar para 2023 sus niveles de capacidad respecto a la prepandemia

Copa Airlines, subsidiaria de Copa Holdings y miembro de la red global de aerolíneas Star Alliance, cumple 75 años de operaciones y en este marco anunció sus planes de crecimiento para recuperar los niveles de capacidad y pasajeros que tenía prepandemia.

Las líneas estratégicas que guían a la compañía este 2022 están enfocadas en el fortalecimiento del Hub de Las Américas en la ciudad de Panamá como principal centro de conexiones de la región por medio del crecimiento de su capacidad, aumento de su red de destinos y frecuencias, modernización de la flota y generación de oportunidades de empleo; sobre la base de la gestión de una operación sostenible y eficiente.

En este marco, la aerolínea proyecta para este año continuar aumentando su capacidad y para el año próximo espera superar en nueve por ciento los niveles que tenía en 2019.

En cuanto a su flota, actualmente, la aerolínea cuenta con 81 aeronaves activas, además de tres aeronaves aún en almacenamiento temporal. Para finales del 2022, estima haber recibido ocho nuevas aeronaves modelo Boeing 737 MAX9, y se espera que para el 2023 alcance una flota de cien aeronaves.

Por otro lado, la línea aérea informó que, durante el 2021 reactivó 100% de los colaboradores que se encontraban en licencias desde 2020 producto del cierre temporal de las operaciones que enfrentó como consecuencia de la pandemia. De igual forma, la empresa recontrató a más de mil empleados que se habían acogido a planes de retiro voluntario y realizó más de 150 promociones internas.

“En nuestros 75 años de operación nos hemos consolidado como la aerolínea líder de la región, convirtiendo a Panamá en la conexión preferida de América, acortando distancias a través de los cielos de nuestro continente. Aun cuando atravesamos dos años con muchos retos y enfrentamos en estos momentos la crisis del precio del petróleo, somos optimistas de que estamos en el camino correcto para seguir contribuyendo al desarrollo económico y social de los países donde operamos”, comentó Pedro Heilbron, presidente Ejecutivo de Copa Airlines.

### Nuevos destinos

En este rumbo, con el objetivo de ampliar el impacto y relevancia estratégica internacional del Hub de Las Américas, a partir de junio, la empresa incorporará a su red la ciudad de Barcelona, el cuarto destino que operará en Venezuela; y Santa



**FLOTA.** La compañía estima alcanzar cien aeronaves en 2023.

Marta, Colombia, el onceavo destino en ese país. Estas ciudades se unen a Atlanta en los Estados Unidos, y Cúcuta y Armenia en Colombia, destinos inaugurados en diciembre de 2021.

Asimismo, la aerolínea aumentó sus frecuencias de vuelo en muchos de los destinos donde opera. Por ejemplo, a partir del pasado día 1 está operando cuatro vuelos semanales desde y hacia la ciudad de Cúcuta, asimismo, actualmente la aerolínea opera cinco vuelos diarios a Santiago de Chile, seis vuelos diarios a Guayaquil, Ecuador y seis vuelos diarios a Lima, Perú, entre otros.

Sumado a lo anterior, la aerolínea ha sido reconocida por octavo año consecutivo como “La aerolínea más puntual de Latinoamérica”, reconocimiento otorgado por Cirium. Vale destacar que la compañía ofrece la mejor conectividad internacional en la región a través del aeropuerto de Tocumen en Ciudad de Panamá que ofrece conexiones rápidas de 50 minutos promedio, así como también el programa de lealtad Connect Miles y la Clase Ejecutiva Dreams con asientos reclinables tipo cama.

A su vez, la empresa ha implementado diversas estrategias como el programa “Panama Stopover”, que consiste en que los pasajeros que transitan anualmente por el Hub de las Américas en Panamá vía cualquier vuelo de la aerolínea, incluyan en su itinerario una estadía extendida en el país, sin costo adicional en la tarifa aérea, de modo que puedan disfrutar de este destino.

“Copa Airlines se mantiene atenta y cautelosa ante los nuevos retos que nos presenta el alza de los precios del combustible y distintos elementos de importantes cadenas de suministro a nivel mundial. Sin embargo, se muestra optimista con una dinámica de viajes internacionales que muestra una clara recuperación, especialmente a medida que se levantan las restricciones relativas al covid-19 en los distintos países donde opera”, concluyó la línea aérea panameña.

Las claves indispensables para **anticiparte en tus decisiones estratégicas.**

comercioyjusticia.info

COMERCIO Y JUSTICIA  
EL ESPECIALISTA, A DIARIO.